



Pièces	5 Pièces
Superficie	160 m²
Référence	83227135
Prix	395 000 €

Puget-sur-Argens

Maison à vendre (83480)

Située au cœur de Puget-sur-Argens, propriété d'env. 118 m² offrant depuis la terrasse une vue sur le rocher de Roquebrune et la campagne environnante. La maison sur deux niveaux, est divisée en deux appartements : L'appartement à l'étage mesure 76 m² et comprend un hall d'entrée menant à un grand salon, une cuisine, deux chambres et une salle de bains. Le salon et la cuisine donnent accès à la grande terrasse de 13 m² qui entoure les côtés Sud et Est de la propriété. L'appartement du bas est de 40 m² et se compose d'un salon et d'une cuisine ouverte, d'une chambre et d'une salle de bains avec ...

This 118 m² property is located in the heart of Puget sur Argens and with a view onto the Roquebrune rocher and the surrounding country side from the terrace. Its proximity to the N7 and the motorway make this a perfect property. The property consists of two apartments. The upstairs apartment is 76 m² and contains an entry hall leading to a large living room, kitchen, two bedrooms and bathroom. The living room and kitchen give access to the large 13 m² terrace that surrounds the south and east side of the property. The downstairs apartment is 40 m² and consists of a living room and open kitchen, ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

